

2 mars, mercredi des Cendres, une journée de jeûne pour la paix

lundi 28 février 2022, par [Sisters of St. Joseph of Cluny](#)

Les responsables de la Congrégation, réunies en Conseil de Congrégation à Rome, appellent toutes les Sœurs de Saint Joseph de Cluny à se joindre au Pape François le 2 mars, mercredi des Cendres, pour une journée de jeûne et de prière pour la paix !

Le pape déclare le 2 mars journée de prière et de jeûne pour l'Ukraine

« Encore une fois, la paix de tous est menacée par des intérêts partisans », a-t-il souligné. Le pape François a invité « les responsables politiques à un « examen de conscience devant Dieu qui est le Dieu de la paix et pas de la guerre », le Père de tous et pas seulement de quelques-uns, qui « nous veut frères et pas ennemis » et il leur a demandé de « s'abstenir de toute action qui provoquerait encore plus de souffrance des populations, en déstabilisant la coexistence entre les nations et en discréditant le droit international. »

Prière et jeûne pour la paix

S'exprimant à la fin de l'audience générale, le pape François a invité chacun à faire du 2 mars, mercredi des Cendres, une journée de jeûne pour la paix.

« J'encourage spécialement les croyants pour que ce jour-là, ils se consacrent intensément à la prière et au jeûne. Que la Reine de la paix préserve le monde de la folie de la guerre. » a-t-il déclaré. (Vatican News)

